
2023-2024年度
国際ロータリーテーマ
RI会長　ゴードンR・マッキナリー

RI第2720地区スローガン
ガバナー　膳所和彦

大分南ロータリークラブスローガン
会長　三股正幸
幹事　衛藤薫

大分南ロータリークラブ

例会日 ： 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場 ： 大分市府内町 トキハ会館4F
友好クラブ ： RI第3490地区 基隆東南扶輪社　　提唱インターアクトクラブ ： 福徳学院高等学校
姉妹クラブ ： RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウン
の未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

TEL  097-532-0611
FAX  097-532-8386

URL ： http://www.oita-minami-rc.jp
E-mail ： oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

世界に希望を生み出そう

ロータリーは学び舎であり、遊び場である
そして今、ロータリーアクションは
世界を変える
みんなで手を取り合い、奉仕の海へと再出航

Aug   4    2023
Vol.  47    No. 4

出　席　報　告
2023 年 7 月 14 日（金）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
32名 23名 71.88% 0 1

出　席　報　告
2023 年 7 月 28 日（金）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
32名 24名 75.00% 1 7（サイン受付）

***************　本日の例会　***************

***********　今後のプログラム　***********

本日のプログラム（ 8 月 4 日）

第2072回 2023年8月4日（金） 12:30 ～
国際ロータリー第 2720 地区
　ガバナー　膳所　和彦 様

第2073回 2023年8月19日（土） 18 日（金）の振替

野外家族例会「柳川＆吉野ヶ里遺跡見学」

第2074回 2023年8月25日（金） 18:30 ～
夜の例会「韓国苑　都町店」

※ 2023年8月11日（金）　休会

12:10 ガバナーお迎え
12:15 会食
12:30 1. 開会並びに点鐘 三股　正幸 会長（大分南 RC)

2. 国歌並びにロータリーソング
　「奉仕の理想」
3. ゲスト・ビジターの紹介 前田　修二 会長（大分東 RC)
　会長の時間 前田　修二 会長（大分東 RC)
5. 出席報告 林　新太郎 出席委員長（大分南 RC）
6. 幹事報告 衞藤　薫 幹事（大分南 RC)
7. 委員会報告
8. ニコボックス 赤嶺　和弘 親睦委員長（大分南）

12:50 9. 例会企画
　ガバナーアドレス 国際ロータリー第２７２０地区

ガバナー　膳所　和彦 様
10. 謝辞 三股　正幸 会長（大分南 RC)
11. 閉会並びに点鐘 三股　正幸 会長（大分南 RC)
12. 記念撮影
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7 月 10 日午後 6 時から、姉妹クラブであるセブ

ポートセンターロータリークラブの会長就任式（新

旧引継式）に出席してきました。

会場（セブポートセンターロータリークラブの例

会場たるクラブハウス内）は相当広く、また、150

名前後という多数の方々が出席していましたので、

到着当初は私はその雰囲気に圧倒されました。

日本では 7 月 1 日を迎えると自動的に会長に就

任するという感覚かと思いますが、少なくともセブ

島では違うようであり、この会長就任式を経て初め

てクラブ会長に就任することができるという考え方

のようでした。

それ故、会長就任式では、最初こそはお酒も入っ

て和やかな雰囲気の中でスタートするのですが、途

中からは、会長がガバナーから会長として認証され

る、理事及び委員長が会長に対して誓約する、奥様

方も会長に対して誓約する、会長が受諾演説を行う

と共に家族を紹介するなど、とても厳格なセレモ

ニーが続きます。

私は、一連のセレモニーの中でも特に会長がガバ

ナーから認証されるという場面に感銘を受けると共

に（威厳に溢れたガバナーの口述する短いセンテン

スを会長が順次復唱していくのですが、そこには戴

冠式のような西洋的な神々しさがあり、とにかく美

しい場面でした。）、ロータリークラブの会長が如何

に名誉ながらも重責を課された役職であるのかにつ

いて、その認識を新たにすることができました。

その後、一連の厳格なセレモニーが終わったのち

は、最後はセブ島らしく、大音量の中で奥様方が踊っ

て場を盛り上げるなど、セブポートセンターロータ

リークラブの一体感がこれでもかと表現され続ける

中、閉会となりました。

これまで私は、普段お会いする機会がないこと

第2070回の例会

会長の時間
三股　正幸 会長

もあり、姉妹クラブたるセブポートセンターロータ

リークラブがどのような雰囲気のクラブであり、如

何なる活動を行っているのか等について、ほとんど

知りませんでした。しかし、今回訪問してみて、同

クラブの温かな雰囲気、また、地域社会への最大限

の貢献を厭わない素晴らしいクラブであること等を

知ることができました。

このような機会を与えていただいたセブポートセ

ンターロータリークラブの皆様に感謝申し上げると

共に、私に付き添っていただいた当クラブ会員の皆

様に対しても厚くお礼申し上げます。

ニ コ ボ ッ ク ス < 7 月 14 日 >< 7 月 14 日 >

三股　正幸 会員（ニコ15口）
セブポートセンターロータリークラブの会長就任

式に同行してくださった会員の皆様、本当にありが
とうございました。お陰様で貴重な経験をさせてい
ただきました（5 口）。

会長でありながら、深酒をしてしまったことで、
予定していた帰国便に搭乗することができず、セブ
ポートセンターロータリークラブへきちんとお別れ
のご挨拶もできませんでした。誠に申し訳ございま
せん（10 口）。

小石　優仁 会員（ニコ2口）
先週の三股年度、一回目家内の還暦祝いの為欠

席してしまいました。三股年度の船出を祝して 2

口させていただきます。

坂元　宏行 会員（ニコ５口）
会長をセブにおいて帰ってしまうという失態を

冒してしまいました。国際委員長として謝罪いた

します。

髙井　道晴 会員（ニコ2口）
先日の同業者との親睦ゴルフで 80 のスコアでラ

ウンドする事ができました。身のほどを知るゴルフ

を徹底したためとラッキーなアプローチショットの

お陰です。

長尾　淳子 会員（ニコ2口）
札幌キワニスクラブ 50 周年のお祝いに参加す

るため、不本意ながら例会欠席です。輪厚にてゴ

ルフプレイも楽しんできます。
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7 月 29 日・30 日、IA 年次大会が開催され当ク

ラブの福徳学園高等学校IAも7名で参加しました。

ニ コ ボ ッ ク ス < 7 月 28 日 >< 7 月 28 日 >

中島　拓 会員（ニコ5口）
ジェイリースホールディングスの賃貸マンショ

ン、エレグランス金池が竣工しました。
また、20 年前に立ち上げた会社の設立パーティー

を９月に開催する事になりました。感謝の気持ちを
こめて。

野中　俊秀 会員（ニコ5口）
本日は次男の店を使って頂き有難うございま

す。４月から前の持ち主から買い取ってやってま

すので宜しくお願いいたします。

實崎　佑一 会員（ニコ1口）
ジェイリース株式会社、中島 土 新社長の就任

パーティーのご招待、ありがとうございます。お

めでとうございます。参加させていただきます。

三股　正幸 会員（ニコ3口）
すでに中島会員が全体 LINE にてご案内されて

いますが、本年 9 月 20 日にジェイリース株式会

社が創立 20 周年兼新社長就任式を開催されると

のこと、誠におめでとうございます。

おめでたい席ですので、当クラブからもなるべ

く多くの会員にご出席いただき、一緒にお祝いで

きたら素敵だなと思います。

卓 話 <  7 月 1 4 日 >

運というものは長い時間の間であれば人によって

それほど大きく変わるものではないと思っています

が、あの人は運が良いとか、ついているとか思うこ

とがあるのなら私のつたない経験の中から少しお話

させて頂こうと思います。

私は 25、6 歳のころ大阪で働いていました。会

社の中身は、企業の中期経営計画の策定やフラン

チャイズビジネスの立ち上げ、女性ネットワークの

構築、コンピューターシステムの導入などのコンサ

ルティング業務などを行っている会社でした。ま

た、パッケージにしたビジネスビデオの販売を行っ

ていて、最初私はその販売を担当していました。

いわゆる営業の仕事です。その中で大阪という土

地柄もあるのかユニークな方とたくさんお会いしま

した。その中で N 鮮魚店の N さんという方がいらっ

しゃいました。この方は実は私が販売していたパッ

ケージビデオ「サクセスロード」というんですけど、

その中にも登場する繁盛店の魚屋のご主人で、大阪

の城東市場というところで年商 2 億を商っていらっ

しゃって、すごいのは約 3000 人の顧客の名前と顔

を覚えていて、その人が最近何を買っていったかも

覚えているということでした。ご本人は中学しか出

てないとおっしゃられていましたが、後で聞くとご

子息は二人とも東大卒という事でしたので記憶力が

いいのもうなずけます。

私はその N さんの担当で、ある日サクセスロー

ドの登場者の会というのを開催するのでその案内を

もっていきました。すると N さんは「兄ちゃんう

ちらを集めてなんか売りつけるつもりやろ、わしゃ

いかんで。それよりわしゃ『てんびんの詩』いうビ

デオがあるやろ、あれなら見たい、買うたる。」と

言って相手にしてくれませんでした。『てんびんの

詩』というのは PHP から出ていた近江商人の物語

「幸運の引き寄せ方」

野中　俊秀 会員

＜インターアクト年次大会＞
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で幼い主人公が初めての行商に出され、鍋蓋を売る

のですが、だれも買ってくれず、途方にくれていた

ところ、農家の井戸で洗いかけの鍋をみつけ鍋蓋を

盗めば売れるかもしれないと思ったところで、ふと

我に返り鍋を洗っているところに持ち主の農家の奥

さんがやってきて、事情を尋ねたところそういうこ

とで、謝りながら、泣きながら鍋を洗う主人公の横

で、奥さんも泣きながら、鍋蓋を一つ売っておくれ

というような物語です。かなりヒットしていてその

当時はネット販売もなく、なかなか手に入らない商

品でした。私は会社に帰ってからいろいろ問合せて

みると、てんびんの詩の在庫が PHP の制作部門に

あったので一本注文しました。2 週間後くらいに代

引き 2 万円でビデオが付きましたので早速 N 鮮魚

店さんにビデオをもっていきました。お店での会話

は「てんびんの詩入手しました一本 2 万円です。」「2

万円な、ほいありがとう。」「領収書です。」ぐらい

の簡単な会話しか交わした記憶がなくそのまま会社

に帰りました。

その日の夕方です、その当時は夕方に帰れるよう

な会社はほとんどありませんので、会社で仕事をし

ていますとなんと風呂敷を抱えて N さんがやって

きました。中身はお刺身で会社のみんなで食べろと

いう事で、私に向かってきて「上司は誰だ」といっ

て私が指をさすと、ネットワークと映像制作の部長

二人を捕まえて、私と三人これから行くとこがある

という事で、三人は仕事の途中で拉致されてタク

シーで連れていかれました。行先は今里新地という

ところにあるコリアンクラブで、その夜は飲めや踊

れの大宴会でした。もちろん全部 N さんが費用は

出しました。N さんが言うには自分がちょっと困ら

せてやろうといった言葉に対して自分の利益になら

ないにも関わらず行った私の行為にえらく感動し、

そんな若い社員を育てている上司とも一緒に飲みた

かったそうです。それから大阪にいる間 N さんに

は私の案内するセミナーや商品はすべて参加、買っ

ていただきました。

もうひとり、J ベックの I さんという方がいらっ

しゃいました。この方は当時走りだったドライマー

クを家でも洗える洗剤を販売している方でした。そ

の当時 S 通商というところで普通は水につけると色

落ちしてしまう柄物のセーターなども汚れをきれい

にとるクリーニングのシステムを開発し、大阪では

K 社がそれを取り入れていました。I さんがどうし

てもそのシステムを見学したいという事でしたので

S 通商を通じてお願いして、見学させていただくこ

とになりました。当日は私と I さんと I のところの

T さん三人で見学しましたが、写真も撮らせていた

だき、I さんは大満足だったようです。

私が大阪をさることになり挨拶にいくと、夜空い

ている日を尋ねられ、I さんと T さんに送別会をし

ていただき、餞別に T さんの選んだネクタイを頂き

ました。I さんは一番最初に私が販売していた中で一

番高いビデオのセットを買っていただいた方でした。

私が若いころからこのような体験をよくするのは

祖父のおかげだと思います。

小さいころから祖父は私に、「俊秀君、自分の為

でなく人の為に動きなさい、人の為に真剣に動きな

さい。そうすればいつか自分にかえってくる。も

し、自分にかえってこなくても自分の子や孫に必ず

かえってくる。」よく言っていました。徳をつみな

さい、積めば自分や自分の子孫にかえってきますよ

という事でしょうが、小さいころからずっと聞いて

きたことを少し実践できたことがよかったのかなと

思います。

「自分の為でなく人の為に動く」ロータリーを通

じて皆さんと一緒に実践できればと考えています。
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「夜の例会」斎串酒場（いぐしさかば）
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2023 〜 2024 年度
理 事・役 員・委 員 会 構 成

常任委員会 常任委員長 担当委員会 委 員 長 委　　員

会員増強 野中　俊秀 会員増強、維持
職業分類、会員選考 野中　俊秀 中島　　拓 坂元　宏行 古本　　太

公共イメージ 草野　達也
IT 広報・雑誌 草野　達也 首藤　　浩 後藤　賴彦 利光　宏一

クラブ会報 髙井　道晴 小野　忠由 田崎　克尚

クラブ管理運営 内林　高德

プログラム 佐賀関和男
三宮　康司 吉武　俊一 阿南　勝啓

古本　　太

出　席 林　新太郎 秦野　真郎 古庄三千男

親　睦 赤嶺　和弘

平石　淳一 髙井　道晴 後藤　賴彦

草野　達也 山﨑　紀道 羽田野俊行

林　新太郎 佐賀関和男 利光　宏一

ロータリー情報 實﨑　佑一 吉武　俊一 秦野　真郎

奉仕プロジェクト 岩川　義枝

職業・社会奉仕 古庄三千男
實﨑　佑一 首藤　　浩 山﨑　紀道

羽田野俊行 小石　優仁 赤嶺　和弘

青少年奉仕 岩川　義枝

内林　高德 阿南　勝啓 古本　　太

平石　淳一 羽田野俊行 佐賀関和男

利光　宏一

国際奉仕 坂元　宏行
津田　修二 吉武　俊一 野中　俊秀

三宮　康司 伊東　秀晃

米山奨学会 小石　優仁 伊東　秀晃 小野　忠由

ロータリー財団 津田　修二 ロータリー財団 津田　修二 田崎　克尚 内林　高德

  （◎印は理事）
◎ 会長 三股　正幸 ◎ 副幹事 倉園　晴義
◎ 副会長 長尾　淳子 ◎ 会員増強 野中　俊秀
◎ 幹事 衛藤　　薫 ◎ 公共イメージ 草野　達也
◎ 直前会長 古本　　太 ◎ クラブ管理運営 内林　高德
◎ 会計 阿南　勝啓 ◎ 奉仕プロジェクト 岩川　義枝
◎ SAA 吉武　俊一 ◎ ロータリー財団 津田　修二

（地区出向者） 会計監査 秦野　真郎
社会奉仕副委員長 岩川　義枝 副 SAA 中島　　拓
青少年奉仕委員 内林　高德


